
2023年体检中心外联工作总结(优秀5篇)
总结是对过去一定时期的工作、学习或思想情况进行回顾、
分析，并做出客观评价的书面材料，它有助于我们寻找工作
和事物发展的规律，从而掌握并运用这些规律，是时候写一
份总结了。那么我们该如何写一篇较为完美的总结呢？下面
是小编带来的优秀总结范文，希望大家能够喜欢!

体检中心外联工作总结篇一

年年岁岁花相似，岁岁年年人不同。又到了一年的尽头，一
切都接近了尾声，转眼间，又到了期末。一学期来，外联部
在社团联合会的领导下，认真完成了社团联合会交给的各项
工作，大家团结一致，认真完成团委的各项任务，回首这个
学期，我们的收获是颇丰的。

1、外联部工作制度建立。开学初，外联部在所有干事讨论的
基础上，拟定了本学期社团外联部的工作制度，充分明确了
权责的划分、外校的联系、以及日常工作中的一些注意事项。

2、外联部的招新。本学期的社团联合会外联部的招新工作依
旧是面向全学校进行的。招新于九月份全面展开，分别从前
期宣传、过程跟踪、以及干事统计等方面来进行。全校各个
学院都有我们的干事，让我们充分看到了外联部发展的潜力。

3、外联部的活动。4月5日由飞扬音乐社和外联部联合主办一
场别开生面的音乐演出。这场音乐演出旨在提高同学们对音
乐的欣赏能力。歌手们和乐队分别唱了几十首脍炙人口的歌
曲，吸引了不少同学驻足观看。外联部在5月18日的“舞动激
情happyhour”社团文化节闭幕式上分别邀请了来自其他外校
的嘉宾来观看演出，同时有海事职业技术学院和青年干部管
理学院的表演节目，各个学校在社团上分别进行了交流。外
联部本学期加强了和外校社团之间的联系，在社团文化节期



间分别和外校的社团之间开展了形式多样的活动。同时外联
部也被邀请参加了各个学校的社团文化节，受益非浅。

总结这一学期的工作，外联部仍然存在许多的问题，比如由
于种种原因，直到现在，外联部和各社团仍旧没有很好的合
作；外联部现在做事情的程序不是很清楚；外联部现在没有
凝聚成一个整体，各干事显得很独立等。当然同上学期相比，
外联部在本学期无论从内部建设，还是外部活动方面都取得
了一定的进步，但这只是开始，要走的路还很长，要学的东
西实在是太多太多。不过我相信，在团委老师的指导下，通
过大家的不懈努力，我们外联部一定会总结经验教训，随时
发现问题，并正确的处理问题，成为一支招之能来，来之能
战，战则必胜的队伍，让外联部的这片阳光更明媚，社团联
合会的天空更晴朗。

新的学期，学院迎来了大批的新同学。趁着新同学的积极性
和热情，我们在分团委学生会老师的领导下，进行部门招新，
为我们部注入了新的血液，也为我们本学期更好的开展学生
会的工作奠定了良好的基础。

这学期里，在分团委学生会的老师领导下，我们部的新老部
员积极投入到工作中，成功举办了“新生才艺展示”、“迎
新晚会”、“元旦狂欢夜”，等几场晚会，得到老师的好评
和支持。另外，我们积极加强与社会和其他院校、系联系，
促进大家更好的交流，同时在外界树立好的形象。于此同时，
我们外联部作为一个对外连接的窗口，我们部门的每一个成
员都积极的去联系商家，寻求与他们建立长期合作的关系，
有助于我们以后长期的开展活动。

第一；9月份，与学生会其他各部门一起迎接新生，为他们营
造一个好的氛围，让他们感受到国演这个大家庭的温暖，感
受到学生会同学们的热情。

第二；9月份，学生会各部门开始纳新，在纪检部的监督下，



我们进行了纳新，在经过笔试面试的双重考验下，我们部最
终纳入了14位新成员，为外联部注入了新血液。

第三；10月份，为了更好的展现新生们的活力，体现他们各
自的才华，我们部配合文艺部和其他部门举办了“新生才艺
展’晚会。晚会当天，新老成员，积极参与到工作中，使晚
会举办的非常成功，得到学校领导和老师的赞许。

第四；11月份，我们部们与文艺部一起联合主办了“迎新生
晚会”让新生们更好的融入xx这个大家庭。也充分显示了师
哥师姐们的热情和对他们的关怀。在这次的晚会中，我们部
门的成员积极寻求赞助商家，为晚会购置所需物品，搭建舞
台等。

第五；12份，（1）我们与新都卫生局取得联系，参与到一些
献血活动中，在活动中我们部门积极服务，帮助卫生局的工
作人员，充分展示了当代大学生的风采，也树立了学院良好
的形象。（2）12月1日，艾滋病宣传日，我们部在分团委、
学生会老师及卫生局领导的帮助下进行举行了一系列的宣传
活动，在校内和校外都受到同学们和广大新都市民的好评。

第六；12月份，我们部和其他各部门一起举办了“元旦狂欢
夜”，的晚会，主要以互动为主，参加的同学在一起表演节
目，聊天，互相交流，一起庆祝新年的到来。大家在一起，
感受xx带给大家的温暖。在此活动中，我们部们寻求到赞助
商家，为我们提供了狂欢的物品，同时也带给大家更多的欢
喜与快乐！

第七；1月，参加兄弟院校，石油大学的元旦晚会，晚会中，
我们部带去精彩的舞蹈，迎来了在场的欢呼声，此次晚会促
进里两校之间的友好合作关系，有利于大家一起互相学习和
取经，更助于以后的合作与交流！以上就是外联部本学期的
工作总结，这一学期，我们部在分团委、学生会老师的带领
下，取得了很好的成绩。为学生会的工作做出了外联部应做



的努力。树立了我院在兄弟院校及社会上的良好形象，同时
也加强了同学们的交流合作能力。我们在以后的工作中，也
一定会乘势而上，继续努力！加油！外联部！！

体检中心外联工作总结篇二

9.联系往届外联部的师兄师姐，建立长期联络，向他们学习
相关的经验，如开展交流会、讲座等。并争取与他们所建立
的老客户建立联系及相关合作，以优良的作风及高效的工作
建立良好的信誉，达成长久的合作关系。

相信在外联部的经历将成为我人生中的一笔宝贵的财富，我
会尽自己的努力去干好这份工作。希望外联部的成员们齐心
协力，在部长的带领下，出色地完成每一项任务。

体检中心外联工作总结篇三

做外联一直以来我都在思考这一个问题，做外联是在做什么?
我们的动力是什么?大一的我的理解，做外联做的是为人之道，
做的是我们对这个团队的感情，做的是凝聚力，是友谊。外
联一直都是也个让我们为之骄傲的团体，一群十分有想法的
人聚集在一起，为这自己热爱的事情共同努力着，有一种精
神一直在支撑着我们，那是外联不灭的魂。

、我们与院学生会的兄弟姐妹们联合招新，场面空前，发挥
了我们外联的优势，影响力空前。我们为了不辜负大家对外
联的热爱，两天的面试依然井然有序，面试的场景设置让每
个新生耳目一新，是一种全新的体验与挑战，最终我们的面
试华丽收场，百里挑一，外联又增加了新鲜的血液。

。做精彩的的讲解培训。部长级人物做了细节讲解培训，总
共五期培训，内容生动活泼。

将我们的干事进行分组调整。分配人物，发挥小组协商作用，



加强团队意识。跑外联团队意识十分重要，我们需要协商需
要大家的共同努力。

外联主要分为校企和校际两部分，根据大家的性格爱好，侧
重的两方面都做体验，让大家找准自己的方向。

外联的每次例会都是大家共享经验的一个平台，每次大家出
去跑了都会与大家共同分享经验与收获，例会气氛十分活跃，
在这里看的出大家对外联的激情与热爱。

学团联外联的工作与社团紧密先关，我这学期的主要工作也
是负责社团活动。我们深入社团了解社团的需要，协作他们
开展各项活动。

体检中心外联工作总结篇四

转眼间，进入学生会已经有4个月了，虽然不是一段很长的时
间，但对于我来说，从当初的几近一无所知到现在，自己的
成长是可以深切感受的。这其中我学到了很多的知识，并且
增加了许多的工作经验。

学生会作为一个团体，我身在其中，明白了团队合作的重要
性。不管是部门内部或是部门与部门之间的。让我懂得一座
大厦不可能只由一根柱子建成，而一个优秀的团体不可能靠
单方面的努力去完成各项任务的。所以在工作中，我学会了
与别人进行合作，相互配合的去完成，这对我来说也是一个
很大的收获。

再则，作为外联部的一员，让我也深深的明白对外联系的重
要性。所以前段时间应____学院的邀请，我们外联部前往进
行了交流和学习，与到场的另5所高校代表互相进行了多方面
的讨论，并达成了许多共识，大家都希望在以后的活动中能
多多的联系与合作交流。积极开展校与校之间的各种联谊活
动与比赛。从而更好的学习经验，达到双赢的效果。此后，



我们又参加了他们的团学联换界大会，热情的工作人员，整
齐的大会布置，有条不紊的大会程序，这些无不都是我们学
习的范本。此次的同济之行，是我进入学生会后参加的第一
个对外活动，使我收益匪浅。而也在其中认识到我们部门的
一些不足和欠缺之处。 所以通过各种渠道努力的对外交流是
部门成长的关键和必需。

在前段时间，通过和__杂志联系，与6月22日，我院和__公司、
__大学动物保护者协会的工作人员一起举行了以关爱和保护
动物为主题的公益活动。活动主要是为了通过向广大学生和
社会公民宣传动物环保教育知识，从而使保护的动物观念深
入人心，构建人与动物和谐相处的自然环境。而作为外联部
的第一个重要的对外活动，部门也十分的重视，提前召开会
议并布置工作。 大家塌实肯干的工作精神， 弥补了经验上
不足的缺点。在此次活动过程中，虽然出现了小小的风波，
但后来还是通过沟通顺利解决了。这也让我明白了之前做好
各项工作的重要性，和增强处理紧急情况的应对能力。这样
的对外活动为我院以后的对外工作增加了良好的经验。也使
我们部门能够更有信心和能力去主动的与外界交流和沟通。

在学生会工作，积极主动的工作态度对我们来说是非常重要
的，不管是部门自己的活动，还是学校安排和组织的。所以6
月30日，我们院一行11人与食品学院、海洋学院的同学一同
前往由我校协办的“健康从吃得安全开始”为主题的“食品
药品安全宣传进社区”系列巡回宣传活动，而我作为其中的
一名志愿者，为这样一个公益活动做出了自己一份绵薄之力
是义不容辞的责任。

在以上这样的活动中，我一点点的学习着，也一点点的进步
着，虽然处事的经验还不是那么的丰富，考虑事情的方面也
不是那么的周全，但我相信随着时间的积累和不断的学习，
对于今后的工作我肯定会更加的充满信心。我也会怀着积极
向上的良好态度和精神一直努力着。



体检中心外联工作总结篇五

十月匆匆地来，也匆匆地走。在这个美丽的十月里，我们依
旧保持着对部门事务高度的热情，以极强的责任心忙碌而有
序地完成了每一份工作。尽管我们仍然存在不足，但是在团
委老师的监督、主席团的指导和各部门的'配合下，我们及时
总结，获益良多。相信随着下个月的来临，我们会将每一份
任务完成的更加出色。现在对外联部十月份工作进行总结。

为了更好的完成学院分配的任务，为部门输入新鲜血液，我
们部门开展纳新活动。现在针对纳新活动进行总结。

1、在了解新生基本情况的基础上，我部门挑选数名新生进行
考察。在让新生初步了解部门工作的同时，也考察了新生的
工作能力。

2、依照两委正常的纳新程序，让报名的新生进行笔试、面试。
进一步筛选适合我部门的优秀人才。

3、经笔试面试确定入选新成员后，召开部门会议。新旧成员
在部门会议中相互认识、熟悉，10、11级成员带领新成员熟
悉部门基本工作。

我部门为积极响应校运会活动展开，获得充足商家赞助，在
十月份进行以下活动。

1、开展部门会议，说明校运会需要的商家赞助。

2、向主席团拿校运会的策划书，了解校运会的流程及相关的
安排。

3、了解校运会所需要赞助的物资，整体统筹。

4、明确部门各成员的具体分工，使工作有条不紊地进行，确



保校运会获得商家的赞助。

5、定期开部门会议，讨论工作进度，及时解决工作过程中遇
到的问题。

我们部门已为校运会活动提供的商家赞助有横幅、海报、饮
用水、阳伞等物品，预祝校运会顺利举办。

我部门本月工作已经完成，并在协助我校举办运动会方面竭
尽最大努力。以上是我部门十月份工作总结。十一月伊始，
希望在团委老师以及各部门的监督协助下，能交出一份更出
色的成绩单。


